

Fecha 17.07.2014	Sección Primera-Nacional / Falla de origen	Página 23
----------------------------	--	---------------------

Diconsa baja precio de harina de maíz

POR ERNESTO MÉNDEZ
ernesto.mendez@gimn.com.mx

Con el fin de mejorar los hábitos de alimentación de la población en condición de pobreza extrema, Diconsa redujo el precio de su harina de maíz marca propia de nueve a ocho pesos el kilogramo en su red de más de 26 mil tiendas comunitarias y a través de sus 300 tiendas móviles que recorren las localidades más alejadas del país.

En gira de trabajo por Acaapulco, Guerrero, Héctor Velasco Monroy, director general de Diconsa, destacó que la reducción del costo, que estará vigente

hasta finales de 2014, representa un ahorro de 12% para las familias de zonas rurales y urbanas.

Precisó que durante 2013, la paraestatal comercializó 118 mil toneladas de harina de maíz, de las que 60% fue marca propia, enriquecida con hierro, zinc, vitamina A, harina de soya, y fortificada con ácido fólico, que ayuda al sano desarrollo de los niños y contribuye en la nutrición de embarazadas y en periodo de lactancia.

Velasco Monroy detalló que con un kilogramo de harina de maíz Diconsa se elabora un kilo y medio de tortillas que, en promedio, tiene un costo de 18 pesos.



Foto: Ernesto Méndez

La secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, y el gobernador de Guerrero, Ángel Aguirre Rivero.

